
 Interrogazione n. 1899
presentata in data 7 gennaio 2015
a iniziativa del Consigliere Giancarli
“Servizio oculistico presso l’ospedale di Senigallia”
a risposta orale

Premesso che da notizie acquisite, nell’ospedale di Senigallia è venuta meno la pronta
disponibilità di oculistica, e che dunque i cittadini non sarebbero attualmente in condizione
di beneficiare in sede dei servizi di reperibilità, né di urgenze e consulenze,

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1)Se tale impatto sull’offerta complessiva di un servizio tanto importante come quello

oculistico sia dovuto al pensionamento di tre specialisti su quattro e alla loro mancata
sostituzione,

2)Qualora risponda a verità che ci siano stati ben tre pensionamenti, quali provvedimenti
sono stati adottati per la loro sostituzione,

3)Se, al di là della reperibilità, del pronto soccorso e delle consulenze urgenti, tale situazio-
ne abbia avuto effetti pesanti sulle liste di attesa; e, se sì, quali, e in che maniera si intenda
rimediare al disservizio,

4)Se vi siano equipe oculistiche che si recano ad operare a Senigallia da altre sedi del-
l’area vasta; se sì, quali e da dove,

5)Qualora vi siano effettivamente equipe operanti da altre sedi, se questo avvenga per effet-
to del riordino delle reti cliniche e dunque di una programmazione o se si tratti di una
situazione contingente e di emergenza che come tale rischia di impoverire l’offerta com-
plessiva di area vasta.


